
智行理财网
信用卡用得少影响大吗？看完你就清楚了

随着信用卡的普及，人手多张信用卡已经很常见，但是卡片多了就可能兼顾不过来
，有的信用卡比较常用，有的可能就用的比较少了。于是有不少人就担心信用卡用
得少会不会有影响。其实，办了信用卡用得少的人大有人在，并不是什么大事，当
然确实多多少少会有一些影响。

信用卡不一定要用的多

信用卡办下来，也没有硬性规定说必须经常使用，当然对于银行来说信用卡使用频
次越高，可以让他们从中赚取更多的手续费，但是用不用卡，这个决定权在于卡主
自身。
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很多卡友办信用卡的目的是为了应急，所以在有钱花的时候还是比较少用，一般每
年只是刷够了免年费次数就用的少了。虽说信用卡可以享受免息期，但是对于自制
力不强的卡友来说，少用是比较明智的选择。

当然，信用卡用得少也是有影响的。

1、不容易提额：

这个是肯定的，毕竟银行是根据持卡人的用卡情况以及资信情况不定期地调整信用
额度，要是经常用卡，使用频次多，按时还款，养成良好的用卡习惯，提额速度肯
定快。反之，信用卡用得少，提额就没有那么容易了。

2、可能被降额：

信用卡用得少，也是会降低持卡人的综合评分的，银行在对持卡人用卡情况进行评
估时，可能会觉得持卡人的消费需求和信用卡不匹配，特别是大额信用卡用得少，
可能就会被降低额度。

3、无法享受信用卡权益
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大多数银行的信用卡除了透支消费外，有的还具有专属权益以及丰富的优惠活动，
比如交通银行沃尔玛信用卡在沃尔玛消费可以返刷卡金，是可以用来抵现的，还有
超级最红星期五加油有优惠之类的，用卡用得少，则得不到这些很实际的优惠。

综上所述，信用卡用得少有利有弊，这个还是要看持卡人自身需求了。

介绍阅读：
信用卡用得少会降额吗？这得看你是如何用卡的！
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